

お祝いのことば

二二五名の新入生のみなさん、御入学おめでとうございます。

本日、みなさんは、中学校の制服に身を包み、大きな希望を胸に校門をくぐったことでしょう。今日から義務教育の仕上げの三年間が始まります。小学校で培った力を大いに発揮し、学習面や運動面、文化面などで新しい力を身につけてください。

また、中学校では新しい友達や先生方に出会います。その出会いを大切に、これからの生活を実り豊かにしてほしいと思います。そして、大きな夢を胸に、その実現に向けて一日一日を精一杯過ごしてほしいと思います。みなさんが、立派な中学生として自信を持って活躍されることを期待します。

保護者の皆様、お子様の御入学おめでとうございます。また一歩大人に近づいた我が子の姿に感慨もひとしおかと存じます。今後ともどうぞ学校教育への御理解と御協力をお願いします。

結びに、校長先生をはじめとする教職員の皆様、温かく子どもたちを見守っていただくPTAや地域の皆様、並びに保護者の皆様が連携を密にして、子どもたちが安全に、充実した学校生活を送ることができますよう、今後も御支援よろしく願います。

新入生のみなさんの確かな成長を願って、お祝いのことばとします。

平成三十一年四月八日

春日部市教育委員会